



La presidenta de la CRUE y el rector de la Uva, Marcos Sacristán D. A.

ASAMBLEA GENERAL DE LA CRUE

Los rectores apoyan el VIII Centenario de la Usal

ROCÍO BLÁZQUEZ
SALAMANCA

La Asamblea General de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE), celebrada ayer en Salamanca y a la que asistieron más de 70 responsables de estos centros, expresó su adhesión y respaldo a la celebración en 2018 del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (Usal).

Sobre este respecto, el rector salmantino, Daniel Hernández, Hernández recordó que la efeméride se ha planteado desde la universidad salmantina como «la celebración del VIII centenario del sistema universitario español». Precisamente para hoy está previsto que se desarrolle el Consejo de la CRUE con la participación del nuevo ministro de Educación, José Ignacio Wert y el presidente de la Junta de

Castilla y León, Juan Vicente Herrera.

Por otro parte, la CRUE reclamó a las administraciones «como una necesidad» el pago de las partidas para ellas destinadas. La presidenta de la CRUE, Adelaida de la Calle, existen «numerosas universidades» españolas con importantes problemas de liquidez que no podrán hacer frente a sus pagos.

Hasta ahora, agregó la representante de los rectores, «hemos sido capaces de asumir los recortes presupuestarios y sus cumplimientos, pero no podemos dejar que el sistema se deteriore porque no hay liquidez». Para hacer frente a los pagos, las universidades necesitan contado en sus cajas porque de lo contrario no podrán pagar al personal, ni a sus proveedores «con lo que no podremos trabajar y sería algo muy grave», subrayó.